

# Soucoupe volante dans le ciel de Wimereux ?

---

On sait avec quelle prudence il faut accueillir les nouvelles ayant trait à l'apparition de « soucoupes volantes ». Néanmoins, M. Raoul Baptiste, 72 ans, entrepreneur en retraite, demeurant chez sa fille, Mme Griols, infirmière, rue des Dunes à Wimereux, a déclaré avec insistance à ses proches que, dimanche dans la soirée, à 23 heures exactement, alors qu'il se trouvait à un balcon du premier étage, il a nettement aperçu une « soucoupe volante », se dirigeant à très basse altitude vers le Nord.

M. Baptiste jouit de la considération unanime des Wimereusiens.

Aucune autre personne n'a été, à notre connaissance, témoin de ce phénomène.